



## SALUDA DEL ALCALDE

Quisiera que las palabras que voy a escribir a continuación y que salen desde lo más profundo de mi corazón, llegasen hasta vosotros con la misma intensidad y emoción con las que las siento: gracias, muchas gracias. Gracias porque una vez más en las pasadas elecciones habéis vuelto a confiar en nosotros el presente y el futuro de nuestro municipio. Muchas gracias porque esa confianza depositada se ha visto incrementada con respecto a las elecciones de 2007. Sabremos estar a la altura de esa confianza y trabajaremos por devolver todos y cada uno de los apoyos recibidos.

En nombre y representación de la Corporación Municipal recientemente elegida, saludo a todos los purcheneros y purcheneras, visitantes y emigrantes que volvéis cada año para las fiestas de San Ginés.

No por repetidas son menos ciertas las palabras que invitan a encontrarnos nuevamente con nuestros amigos y familiares que, una vez al año, se reúnen en la Plaza de Purchena para celebrar las fiestas de nuestro querido patrón San Ginés. La Plaza este año nos espera con los brazos abiertos tras su necesaria remodelación que, como podéis observar, la han embellecido aún más y, con motivo de nuestras fiestas, ha sido engalanada para la ocasión, convirtiéndola nuevamente en una plaza viva y alegre. Las diferentes Concejalías han preparado un extenso e interesante programa cultural y deportivo dirigido a toda la familia. Sabemos que la participación en las actividades está más que asegurada porque Purchena es un pueblo que ama la cultura y el deporte y el voluntariado es una de las fortalezas más importantes con las que cuenta nuestro municipio.

Este año contamos con José Miguel Robles, amigo y párroco que fue de Purchena durante varios años. Aunque no fueron demasiados, en esos años José Miguel dejó su impronta generosa y solidaria y su humildad y dedicación a los demás calaron muy hondo en el sentir de los purcheneros. Su pregón es una clara dedicatoria de amor a nuestros patrones, la Virgen del Carmen y San Ginés, y a Purchena. Emociona leer las palabras que dedica a nuestro pueblo que, con el tiempo y aún más si cabe, ha reconocido su labor entre nosotros.

Volvamos a vivir las fiestas de San Ginés como los purcheneros y purcheneras sabemos vivirla: con alegría, sabiduría, hospitalidad y emoción. Dijo Robert Stephenson que la manera de conseguir la felicidad es haciendo felices a los demás. La Feria de San Ginés nos hace mejores porque el deseo de todos nosotros durante esos días es hacer felices a los demás y eso es algo que los vecinos de Purchena y los que vienen a nuestra feria sabemos hacer con sincera pasión y nobleza.

¡Purcheneros y Purcheneras, visitantes que estos días venís a Purchena!,

Elevad vuestra voz y decid conmigo:

¡Viva San Ginés de la Jara! ¡Viva Purchena!

> Juan Miguel Tortosa, Alcalde de la ciudad de Purchena

## PREGÓN DE FIESTAS

A CARGO DE

D. JOSÉ MIGUEL ROBLES CABRERA Párroco de Purchena durante dos años.

Queridos purcheneros y purcheneras:

Es para mi un gran honor poder ser el pregonero de las fiestas en honor a San Ginés de la Jara de la Ciudad de Purchena. Hace unos días recibía la llamada de una gran persona y un buen amigo, Juan Miguel, el Alcalde. Me alegró mucho volver a hablar con él, y sobre todo, de que se acordase de aquellas últimas palabras que tuvimos antes de marcharme como párroco de Tabernas. Gracias de corazón por abrirme las puertas de Purchena y permitirme compartir estos momentos de júbilo entre vosotros.

Como bien sabéis fue entre vosotros donde comencé mi ministerio sacerdotal, y entre vosotros aprendí a ser un cura. Jamás olvidaré todas vuestras muestras de cariño y cercanía, y aunque no fue demasiado el tiempo que pasé entre vosotros, sí que aprendí mucho, con vosotros y de vosotros. Me abristeis las puertas de vuestras casas y de vuestros corazones, me enseñasteis a amar a Nuestra Madre la Virgen del Carmen, a pedir la intercesión de San Ginés de la Jara, y a darme sin esperar nada a cambio. Dios premie todo cuanto hicisteis por este joven e inexperto sacerdote del Señor.

Pero no vengo hoy para hablar de mí y de la nostalgia por Purchena, sino que vengo a pregonar las mejores fiestas de toda la comarca del Valle del Almanzora, las fiestas de Purchena en honor a su patrón, San Ginés de la Jara. Este santo, que fue elevado a los altares por el papa Pablo III en 1541, es modelo de oración y penitencia, de una vida austera, humilde, sencilla y entregada al servicio de Dios en los hermanos. Siendo de familia acomodada, Ginés lo deja todo al escuchar las palabras del Señor "Ven y sígueme". No le importa abandonar la comodidad de los palacios y cambiarlos por la vida de ermitaño, donde lo único que se tiene es el tesoro más grande, la perla preciosa, el amor incondicional de Jesucristo, el Señor. En esa vida solitaria de ermitaño llega al reino de Murcia,



y desde allí se extiende su fama de santidad. Fama que rápidamente se extiende por el orbe cristiano considerándose como valioso protector en las tempestades y epidemias.

La primera vez que celebré las fiestas en honor a San Ginés, busqué información sobre este santo, y en cierto lugar leía: "Aunque su fiesta se celebra el 25 de agosto, no es el santo más popular entre los vecinos". Me llamó mucho la atención este comentario y me hizo observar más atentamente, pensar, reflexionar,

FIESTAS SAN G

sobre esta cuestión. Pero después de convivir con vosotros, puedo decir que San Ginés es querido y honrado por los purcheneros como patrón y protector, y, si no está el primero en nuestras devociones, es porque ese puesto lo ocupa la mujer que se entregó por entero al Dios Creador, nuestra Madre del Carmen. Pero San Ginés es fundamental para comprender la idiosincrasia de los purcheneros.

En Purchena y en sus gentes, el forastero encuentra hospitalidad. Esta es una ciudad antigua, de tradiciones arraigadas, pero a la vez, moderna, emprendedora. Es una ciudad líder en muchos ámbitos de la cultura. Es una ciudad en la cual puedes vivir y conocer a sus gentes rápidamente, porque sois personas abiertas y entregadas, generosas con los que venimos de otros lugares. Purchena es un pueblo con encanto propio, y sobre todo enraizado en sus tradiciones religiosas. Unas tradiciones que se reparten a lo largo del año y en las que todos conviven en armonía y fraternidad, tal y como nos pide el Señor en el evangelio. Y uno de los más importantes momentos es la fiesta de la Virgen del Carmen y la feria de San Ginés de la Jara.

En estos días Purchena crece, pues todos los que tuvieron que emigrar vuelven a sus raíces, ya que nunca se olvidan de su pueblo y de sus fiestas. Purchena se viste de fiesta cada verano para honrar a su patrón. Solo puedo decirles a todos:

¡Viva San Ginés de la Jara! ¡Viva la Virgen del Carmen! ¡Viva la Ciudad de Purchena!

Rvdo. José Miguel Robles Cabrera